

Osterschießen (23.03.2018)

Zum Osterschießen konnte Schützenmeister Klaus-Jürgen Bartsch 28 Schützinnen und Schützen, die um 28 Preise und 100 Ostereier antraten, begrüßen. Auch 3 unserer Nachwuchsschützen waren wieder mit dabei. Es wurden außerdem noch die Sieger des diesjährigen Josefischeießens gekürt.



erfreulicher Andrang am Schießstand.



reichlich Preise zum Osterschießen



und zum Josefischeießen



Der Hauptpreis



Auch der Osterhase gab sich wieder die Ehre.



Die Gewinner von Hauptpreis



und Josefschießen.